



## 祝 インターハイ3位 自転車競技部



(3人の逃げ 先頭が 3年機械系 田窪)

平成25年度全国高等学校総合体育大会(インターハイ)において本校、自転車競技部の田窪賢次君が3位入賞を果たしました。田窪君はロード・レースとポイント・レースの2種目でインターハイに出場しました。

7月31日に行われた今年度のロード・レースはサーキット、その管理道路使った109.5km(15周回)のレースです。体力を温存して後方待機していたところ、前の自転車が転倒しコースがふさがるアクシデントに見舞われ9周で棄権となりました。

8月3日に行われたポイント・レースは5周回ごとに順位得点が獲得できる競技です。田窪君は積極的なレースをすることを考え終始、先頭集団で走行していました。

レース中盤で3人の逃げが決まり、得点を重ね、最後まで走りぬいた結果3位入賞することができました。また、スポーツ祭東京2013(国民体育大会)の9月29日少年男子 個人ロード・レース、10月2日少年男子 ポイント・レースにも出場が決定しています。ご声援よろしくお願いします。

JR 茨木駅と本校通用門に田窪君の栄光を讃え、横断幕が設置されています。



|        |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|--------|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|
| 回<br>覧 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|        |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

裏面もご覧ください

## 第2地区合同学校説明会を実施しました

9月1日(日)午前10時より第2地区高等学校合同説明会を茨木市民会館・茨木福祉文化会館において実施しました。本校は来年度新たに、工学系・大学進学専科を設置することもあり多くの中学生とその保護者、中学校の教員がブースにこられ、説明を聞いておられました。

## 学校集会を行いました



9月2日(月)に学校集会を行いました。本校は2学期制をとっているために夏休みが終わっても前期が続きます。長期休業があるため一つの節目として学校集会を行っています。集会では前面でも記事にしました3年生の田窪君が在籍している自転車競技部や多くの部活動の大会の表彰も行われました。

## 避難訓練を行いました

9月5日(木)に避難訓練を行いました。当日行われる大阪880万人訓練を利用して地震を想定した避難訓練を行いました。11時に携帯電話、スマートフォンに緊急メールが配信されると生徒たちは机の下にいったん待機し、先生は教室の出口の確保を行いました。当日は実際にグラウンドなどに避難はしませんでした。放送の指示をよく聞き行動できていたと感じました。配信されなかった生徒には大阪防災情報メールの登録方法を紹介しました。

## 今後の予定です

10月4日(金)~10(木)  
前期末考査

10月5日(土)  
PTA 学級委員会

10月10日(木)  
クラブ校外清掃

10月11日(金)  
創立記念日

10月12日(土)  
実習体験

10月15日(火)、16(水)  
秋季休業

10月17日(木)  
後期始業式